



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

EN presencia de los sucesos que últimamente han ocurrido en nuestra capital, los que fuimos testigos, en otras etapas de nuestra vida republicana, de semejantes escenas dolorosas, oteamos con inquietud el porvenir que acaso nos depare nuevos días de amargura si los bandos en pugna no hacen un alto en su tendencia fratricida.

Si censurable es el atentado político, también lo tiene que resultar la represalia exacerbada y es deber de todos evitar a la Patria más efusiones de sangre.

* * *

Cumpliendo unos rígidos preceptos de la Ley de Asociación, el Gobierno Provincial habanero ha dado de baja a la histórica sociedad del Liceo Artístico de Guanabacoa, sin tener en cuenta el glorioso antecedente de que su tribuna fuera escalada un día por Martí para llevar el mensaje de su mágica palabra a todos los cubanos.

En los tiempos que corren eso poco importa. Es más, de vivir el Apóstol; en nuestros días, triste, pobre y olvidado en la vieja casita de la calle de Paula donde naciera, quizás nos sorprendiera en cualquier instante la noticia de que había sido desahuciado por falta de pago del alquiler. ¡Y no encontrar siquiera un fiador!

* * *

El "Marianao" sigue manteniendo un paso victorioso en el Campeonato beisbolero.

Talmente parece que el "cabo" Orúe, en el viaje que hizo a Cayo Sal acompañado de Pardo Llada le llevó toda la "salación" que en anteriores campañas había sufrido el team de Pequeño que dirige Napoleón Reyes.

* * *

El programa "Telemundo Pregunta" que se transmite todos los miércoles a las once de la noche por el Canal 2 de Televisión, será objeto de una innovación en su presentación de hoy.

En dicha oportunidad serán dos los invitados, miembros ambos de la SIP que actualmente está celebrando sus sesiones en esta capital: Jules Dubois, presidente del Comité de Libertad de Prensa y Roberto Esquenazi Mayo, representante de la edición castellana de "Life".

* * *

De mañana a pasado deber llegar de nuevo a nuestras playas, en su visita anual, el distinguido caballero Don Juan Tenorio, Burlador de Sevilla, novio de Doña Inés y adversario contumaz de Don Luis Mejía.

En vista de la situación política que confrontamos es muy posible que el héroe inmortalizado por Zorrilla continúe su recorrido rumbo a otros lares, repitiendo una conocida frase suya:

"¡Allá que los sevillanos se las entiendan con él!"